

SUCESOS DE LA FACULTAD

Bodas de Plata de la Facultad

El día 10 de mayo del presente año, la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia celebró de una manera solemne sus Bodas de Plata, pues hace veinticinco años esta Facultad presta sus valiosos servicios a la República, como lo testimoniara su primer mandatario, quien tuvo a bien presidir la mayor parte de los actos que se celebraron, entre los cuales figuraron el grado de 67 veterinarios; la sesión extraordinaria del Consejo de la Facultad y el Banquete que la Asociación Colombiana de Médicos Veterinarios ofreció en honor del señor Presidente de la República.

El acto del grado de 67 veterinarios fue iniciado con la entrega de la Cruz de Boyacá, que el señor Presidente hizo por intermedio de su Decano Dr. José Velásquez Q. a la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia; durante este acto el Dr. Velásquez llevó la palabra y en nombre de la Facultad dio las gracias al señor Presidente por el alto honor de haberle concedido a la Facultad la Cruz de Boyacá, al mismo tiempo que prometió en nombre del cuerpo de Médicos Veterinarios que como hasta ahora lo ha venido haciendo, continuará su desvelo porque la Industria Pecuaria, la Higiene Veterinaria y la Investigación tengan el desarrollo que merecen.

El señor Presidente en brillante discurso manifestó la importancia que la Medicina Veterinaria tiene en el desarrollo de nuestro país, en nombre de la República dio las gracias a los que en una u otra forma han contribuido para que esta Facultad haya llegado al grado de perfeccionamiento que hoy tiene. Manifestó la seguridad de que día por día esta Facultad obtendrá nuevos triunfos para satisfacción de la Universidad y orgullo de la Patria.

Para finalizar el acto de grado de los 67 profesionales, el señor Jeremías Avila Casas tomó la palabra y en nombre de

quienes momentos antes recibieron el diploma de manos del Excmo. señor Presidente de la República expresó su gratitud por aquellos profesionales que consagraron sus vidas al engrandecimiento de nuestra profesión, agradeció en forma muy cordial al señor Presidente el que hubiera estado presente en este acto.

Delegación Veterinaria envió Venezuela a la celebración de las Bodas de Plata de la Facultad

El Gobierno de Venezuela envió como delegados a los Dres. Claudio E. Muskus y William Larralde, destacados profesionales, quienes cambiaron ideas y lanzaron programas para llevar a cabo una labor de provecho para la Industria Pecuaria de Colombia y Venezuela.

La Universidad dota a la Facultad de un magnífico salón de Inseminación Artificial

Hace algunos días el Consejo Directivo de la Universidad Nacional ordenó la construcción de un salón para la Inseminación Artificial, el cual está próximo a terminarse; en este nuevo servicio de la Facultad se llevarán a cabo muchas prácticas, realizadas por técnicos americanos y tienden a dar una verdadera orientación al estudiantado sobre esta importante rama de la Medicina Veterinaria.

También la Universidad ordenó la construcción de un Gallinero, en el cual se harán experiencias de gran valor, al mismo tiempo que se dotará de ejemplares bien finos. Es posible que en septiembre de este año dicho gallinero esté en funcionamiento.

Nombramiento

En días pasados el Dr. José Velásquez Q., decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia fue elegido Presidente del Consejo Académico de la Universidad Nacional.